
edición: 16  Pág. - año 23 -nº 554 - 2022  -director: lic. Javier Salera - administración: lic. ana fernández Valdés tel. 0353-155695424 - Pascanas -e-Mail: diarioelmedio@yahoo.com.ar -tirada: 2000 ejemplares - gratuIto

Segunda quInCena de agoSto de 2022
PrÓXIMa edICIÓn 5 de SePtIeMBre 2022
encuentre estas y otras noticias en WWW.dIarIoelMedIo.CoM.ar

Inauguraron un Centro
raaC en JuStInIano PoSSe
------------------------------------
PaSCanaS: ConStruyen un
nueVo eSPaCIo de traBaJo

Para la Planta de
ProCeSaMIento de reSIduoS
------------------------------------

etrurIa: Sortearon laS
Cuatro CaSaS del

“PrograMa VIVIenda
SeMIllaS”

------------------------------------
aProSS SolICItará

CredenCIal dIgItal taMBIén
Para PreStaCIoneS

------------------------------------
HoraS CruCIaleS Para la

Vuelta del fútBol Mayor a
la “BeCCar”

------------------------------------
lIga BellVIllenSe: gran
arranque de San Martín,

MatIenzo y Central

Bell Ville: Schiaretti inauguró un puente urbano y otras
obras viales

Monte Buey: Incentivan la instalación de composteras en domicilios particulares

El puente da continuidad vial
y peatonal directa entre ambas
costaneras, en corresponden-
cia con el boulevard Güemes. 
También descomprime el
tránsito por el microcentro
bellvillense y así evitar que
se deba efectuar un mayor
recorrido por otros puentes.
Con esta obra efectuada por
la Provincia, que incluye ilu-
minación ornamental y mejora
de las adyacencias, quedó
embellecido este sector de la
ciudad.
La inversión superó los 435
millones de pesos. 
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Monte Buey

Incentivan la instalación de composteras
en domicilios particulares
La Municipalidad de

Monte Buey, puso en
marcha un programa de
Compostaje domiciliario,
a los fines de hacer una
localidad ambientalmente
sostenible. 
El Lic. Mariano Calamante,
quien se desempeña como
director de Servicios Públi-
cos, fue el encargado de im-
pulsar este proyecto que
permitirá reducir la cantidad
de basura domiciliaria y con-
vertir los residuos orgánicos
en compost.
La iniciativa fue apoyada
por el municipio, quien a
modo de estímulo, incenti-
vará con un 10% de reduc-
ción de la Tasa a la Propie-
dad, a quienes adhieran al
Programa.
Como apoyo a esta labor
se brindarán talleres de ca-
pacitación a la comunidad y
el control domiciliario lo re-
alizará monitores ambienta-
les.
Compost domiciliario:

Es una forma eficiente de
reciclar. Se trata de convertir
residuos orgánicos en abo-
no. Así reducimos la cantidad
de basura domiciliaria.
Se pueden compostar, res-
tos de frutas, cáscaras de
huevo, saquitos de té o café,
yerba mate, toallitas de pa-
pel, papel de diario, etc.
Por otra parte, NO pueden
compostarse, carnes, lácte-
os, metales, vidrio, envases
y productos no reciclables.

¿Cómo hacerlo?
Existen distintos tipos de
composteras y de diferentes
tamaños.
Agrega secos y orgánicos
a la compostera cada dos
días. Mezcla bien una vez a
la semana lo que mejorará
la calidad del producto, evi-
tará olor y la aparición de
algún animal. Vacía la com-
postera cada tres meses y
usa el material para fertilizar
plantas, flores, césped, etc.

🏭CaSa Central PaSCanaS - Inet alBarraCín 530
🏭CaSa Central laBorde - San Martín 299
🏠SuCurSal PaSCanaS - MItre eSq. BuenoS aIreS
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• Monitoreo preciso de horas y alertas de mantenimiento.
• Datos de Localización en tiempo real.
• Alertas Criticas de la Maquina.
• Registros del Historial de Mantenimiento.
• Alerta de perímetro de seguridad en tiempo real.
• Alertas de uso fuera de horario en tiempo real.
• Localización en tiempo real.
Disponible en todos los equipos de JCB, consulta por el tuyo:
Monte Maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844
📲3468 472158
Canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 
📲3468 597547
Córdoba:
📍Av. de Circunvalación Agustín Tosco y Av. Dr. Arturo Capdevila
📲351 8504937
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oBra PúBlICa - dePartaMento unIÓn

Bell Ville: Schiaretti inauguró un puente
urbano y otras obras viales
El gobernador Juan

Schiaretti inauguró un
nuevo puente urbano sobre
el río Ctalamochita. asi-
mismo dejó habilitado el
puente sobre la ruta 3, en
el sector del canal deriva-
dor, que vincula a la ciudad
con la localidad de Cintra.
El puente da continuidad vial
y peatonal directa entre am-
bas costaneras del río, en
correspondencia con el bou-
levard Güemes, para des-
comprimir el tránsito por el
microcentro bellvillense y evi-
tar que haya que realizar un
mayor recorrido por otros ac-
cesos.
La obra conforma además

un proyecto integral de pla-
neamiento urbano municipal
cuya finalidad es brindar a
los peatones continuidad en-
tre el microcentro y un im-
portante pulmón verde: el
parque Tau. La inversión as-
cendió a 435.409.148 pesos.
“Los puentes son las puertas
que comunican”, expresó
Schiaretti al anunciar la cons-
trucción de otro puente más
para la ciudad de Bell Ville.
Durante la inauguración, el
gobernador estuvo acompa-
ñado por el intendente Carlos
Briner; el ministro de Obras
Públicas, Ricardo Sosa; el
director de Vialidad y funcio-
narios de distinto orden.

Por su parte, el intendente
sostuvo: «Este es un hecho
histórico, acortará en muchos
minutos la circulación norte-
sur, en los casos de extrema
urgencia para dirigirse al cen-
tro sanitario. Esa es una de
la primeras virtudes ».
Entre sus características, el
nuevo puente tiene una ex-
tensión de 43,86 metros de
longitud, con dos carriles de
8,50 metros de ancho total y
dos veredas peatonales de
1,30 metros de ancho cada
una, con sus correspondien-
tes barandas metálicas ubi-
cadas en los bordes.
La estructura ornamental se
diseñó en forma de arco y

se apoya en bases metálicas,
con una extensión de cuerda
de 33 metros y una altura
máxima de 7,40 metros. El
puente posee luminarias LED
que otorgan un efecto lumí-
nico atractivo en combinación
con artefactos de iluminación
vial.
Los accesos a la estructura
están iluminados con 15 co-
lumnas de 12 metros de al-
tura. Cerca del arco se dis-
pusieron cuatro columnas de
seis metros de altura, ambas
con artefactos de iluminación
reglamentaria vial.

Puente ruta 3
Seguidamente, el goberna-

dor dejó inaugurado otro
puente sobre la ruta 3, en el
sector del canal derivador.
Se realizó la duplicación del
actual viaducto, generando
así un solo sentido de circu-
lación por cada paso y me-
jorando la seguridad del trán-
sito.
La nueva mano fue cons-
truida al lado de la actual,
tiene 7 metros de ancho y
45 de largo. Además, se in-
tervino en un tramo de 500
metros al norte y al sur para
rectificar una zona de curvas
y pendientes pronunciadas.
La inversión provincial alcan-
zó los 260 millones de pe-
sos.



InforMaCIÓnEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO 5

E l secretario de Pre-
vención y asistencia

de las adicciones, darío
gigena Parker, junto al in-
tendente local gerardo
zuin, encabezaron la inau-
guración del Centro raaC.
Este espacio se suma a los
más de cien dispositivos de
la Red Asistencial de las
Adicciones de Córdoba
(RAAC).
Del acto también participa-
ron el viceministro de Go-
bierno Ángel Bevilacqua, el
legislador Dardo Iturria, el
director del Hospital Regional
“José Ceballos” de Bell Ville,
José María Ruiz y autorida-
des municipales.
Previo a la inauguración, se
realizó una reunión con re-
ferentes de la comunidad
(instituciones locales, vecinos

y vecinas), donde dialogaron
acerca de fortalecer las he-
rramientas y acciones de
prevención y asistencia de
las adicciones.
En este marco, el secretario
Gigena Parker señaló: “Es-
tamos muy contentos de
inaugurar otro centro en la
RAAC y en este encuentro
con referentes de la locali-
dad, autoridades y profesio-
nales del hospital provincial,
pudimos dialogar acerca de
su realidad sobre esta pro-
blemática en los vecinos y
vecinas”. Además valoró que
hace tiempo, los referentes
y autoridades vienen traba-
jando en iniciativas y pro-
puestas preventivas que se
sostengan en el tiempo.
En tanto, el intendente Ge-
rardo Zuin expresó su agra-

decimiento con el Gobierno
provincial y destacó: “Tene-
mos una gran satisfacción
de haber conformado un gru-
po de trabajo, de profesio-
nales que se capacitaron y
que están al servicio de la
lucha contra las adicciones”.
“Es muy importante para
nosotros integrar esta red
porque los municipios tene-
mos una acción hasta un
cierto límite y ahí es cuando
necesitamos la asistencia
del Estado superior, en este
caso la provincia. Estamos
contentos que tenemos una
herramienta más y eficaz en
un trabajo coordinado entre
la Municipalidad y Provincia”,
agregó el funcionario.
Por último, el referente del
dispositivo y secretario de
Acción Social del municipio,

regIonaleS

Inauguraron un Centro raaC en
Justiniano Posse

Albano Martinatto, sostuvo:
”Es un placer contar con los
recursos que la provincia
brinda en cuanto a lo teórico
y lo técnico, para capacitar-
nos y abordar la problemática
de las adicciones”.
Para más información sobre
cada centro, consultar en
www.secretariadeadicciones.com 

CentroS raaC en el
dePartaMento unIÓn

Bell Ville. Martes de 7 a 12
hs y viernes de 8 a 12. Cons-
titución 47. Tel. 3537 443108.
Idiazábal. Atención de Lu-
nes a Viernes de 16:00 a
20:00. Teléfono 03537
496348.
Monte Maíz. Atención Lunes
y Jueves de 9 a 12 hs. Salta
N 1122. Barrio Monterrey.

Teléfono 03468 479603.
noetinger. De lunes a vier-
nes de 9 a 13. Martes de 19
a 20.30 terapia grupal. Mar-
tes de 8 a 17.30 terapia in-
dividual. Sarmiento esq. San
Martín. Tel. 3472 471055.
J. Posse. Lunes a viernes
de 8 a 13. Belgrano esq. 9
de Julio. Tel. 3537-598365.
Pascanas. Lunes a viernes
de 16 a 18. Pablo Bertinetti
619. Teléfono 3535 691724.
San Antonio de Litín. Aten-
ción: martes y jueves de
10:00 a 12:00 hs. Ubicación
en calle Bulacio 317. Teléfono
3537 519194.
Viamonte. Atención lunes,
miércoles y viernes de 8 a
12 hs. Ubicación en Centro
Cultural Municipal. Teléfono
03463 408301.
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ConVoCatorIa 
aSaMBlea general

la Comisión directiva del Sindicato de empleados y
trabajadores Municipales del Sudeste y zona de la
Provincia de Córdoba, ConVoCa a asamblea general
ordinaria para el día 13 de octubre de 2022 a las 10:00
hrs. en su Sede Sindical sita en la calle Chubut 1103,
de la localidad de Monte Maíz, donde se trata el
siguiente orden del día:

1- apertura asamblea ordinaria.
2- lectura del acta anterior.
3- designación de dos asambleístas para firmar el
acta.
4- Motivos de la no convocatoria en tiempo y forma.
5- Consideración de la Memoria y Balance 1 de enero
de 2019 al 31 de diciembre de 2019 - 1 de enero de
2020 al 31 de diciembre de 2020 - 1 de enero de 2021 al
31 de diciembre de 2021.
6- Informe de la Comisión revisadora de Cuenta.
7- Cierre asamblea ordinaria.

Venta ProMoCIÓnVenta ProMoCIÓn
rIfa + aBonorIfa + aBono

PROGRAMA DE PROGRAMA DE 
PREMIOSPREMIOS

total: $320.000

◘ 1º Premio $170.000 
◘ 2º Premio $60.000
◘ 3º Premio $30.000
◘ 4° Premio $25.000
◘ 5º Premio $20.000
◘ 6° Premio $15.000

Sortea el día 16 de diciembre
de 2022 a las 10.00 hs. por bo-
lillero ante Juez de Paz en las
instalaciones de la institución.
Dr. Senestrari 120 - Laborde

PreMIo Por 
CanCelaCIÓn 

antICIPada
Quienes abonen el total de la
boleta antes del 10/10/2022 par-
ticipan del sorteo de un ciclo-
motor Corven "Energy" 110 cc.
el 14/10/2022 ante Juez de Paz
en las instalaciones de la Insti-
tución.
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Monte Maíz: el MunICIPIo SuMÓ una CaMIoneta
0 KM a Su Parque autoMotor

◘ el intendente de Monte Maíz, luis María trotte,
recibió para el municipio una camioneta de la marca,
renault alaskan, adquirida a una firma local de venta
de automóviles.
La unidad, forma parte también de la adquisición de una
pala cargadora y un camión. Todo dentro del marco del
programa de renovación de maquinarias y del parque au-
tomotor municipal.
Los fondos fueron aportados  por la Secretaría de Municipios
dependiente del Ministerio del Interior de la Nación.
El convenio se firmó el pasado 3 de junio del corriente
año entre la Municipalidad de Monte Maíz y el Ministerio
del Interior de la Nación, en el marco del Programa
“Municipio de Pie”. La Secretaría de Municipios de la
Nación, tiene entre sus objetivos asistir a los municipios
para la innovación de sus sistemas administrativos locales
y el fortalecimiento de su capacidad de gestión.

PaSCanaS

En el marco del pro-
grama reconstruc-

ción argentina, se está lle-
vando a cabo en la locali-
dad de Pascanas la am-
pliación de la Planta de
Procesamiento de resi-
duos y Producción de
Compost.
La iniciativa es impulsada
por el municipio local junto
al Ministerio de Ambiente y
Desarrollo Sostenible.
Tiene un plazo de ejecución
de 8 meses y demandará
una inversión que ronda los
26 millones de pesos.
La unidad tiene como obje-
tivo funcionar como un punto
limpio y recibir de los vecinos
y del municipio residuos de
poda, neumáticos, tierra y
escombros, chatarras, aceite
mineral usado, aceite vegetal

usado y residuos especiales,
con el fin de reciclar, recu-
perar y reutilizarlos.
En el nuevo espacio cubierto
se instalará un sector de re-
cepción del material, una cin-
ta para la selección de resi-
duos, balanzas y una prensa
para la disposición final de
los elementos reciclados para
su posterior venta.

En la actualidad, parte de
ese proceso se hace de ma-
nera manual y en el terreno,
lo cual dificulta de sobrema-
nera el accionar de los ope-
rarios.
Un punto crucial de este
proceso es que los vecinos
continúen realizando la se-
paración en origen de orgá-
nicos e inorgánicos.

Construyen un nuevo espacio de trabajo para
la Planta de Procesamiento de residuos
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etrurIa

La Municipalidad de etru-
ria llevó a cabo el se-

gundo sorteo del “Programa
Viviendas Semillas”, reali-
zado para seleccionar los
beneficiarios del cupo des-
tinado a la localidad.
Los favorecidos en el sorteo
fueron: Axel Pelaye; Cristian
Lagassa; Sebastián Pederne-
ra y Pablo Escudero.
En tanto, son suplentes ante
cualquier baja: Cristina Wier-
na; Luis Monti; Daniel Meza
y María Soledad Bogino.
Participaron del mismo 74
inscriptos.
El Programa Semilla, ofrece

asistencia financiera a través
de la línea hipotecaria Vivien-
da Semilla. Se otorga un mon-
to de 2.900.000 pesos para
la construcción de cada casa,
sin intereses, ajustable por el
Índice de Variación de Salarios
(IVS) y con 20 años de plazo
para su devolución (240 cuo-
tas).

El crédito se entregará en
dos partes: un primer desem-
bolso del 60 por ciento en
concepto de anticipo y, contra
avance de obra, otro desem-
bolso del 40 por ciento. Asi-
mismo, la construcción de la
vivienda estará a cargo del
beneficiario y tendrá un plazo
de 12 meses.

HoraCIo otero: “loS CargoS Son de laS organIzaCIoneS y laS
organIzaCIoneS Han deCIdIdo que quIeren norMalIzar la Cgt”

◘ el delegado normalizador de la Cgt nacional,
Horacio otero estuvo presente en Bell Ville durante el
acto que se desarrolló. en el encuentro, el dirigente
habló con gestión gremial sobre el proceso que se
desarrolló y también sobre lo que sucederá en río
Cuarto y en Córdoba Capital.
En efecto, se llevó a cabo el proceso de normalización
de la Regional de CGT Bell Ville y el Delegado Normali-
zador de CGT Nacional Horacio Otero habló con Gestión
Gremial, “Es maravilloso el acompañamiento de todas
las organizaciones sindicales. Es algo histórico ya que
se hace un acto de normalización en Bell Ville después
de 50 años. Contamos con el saludo de los Secretarios
Generales, Héctor Daer y Pablo Moyano. Además del
Secretario del Interior de CGT Nacional, Abel Furlan”.
El dirigente también se expresó sobre lo que sucederá
en Río Cuarto la semana próxima, “Estamos llevando
en la provincia de Córdoba un proceso importante. Pri-
mero se normalizó Villa María y Bell Ville. En Río Cuarto
se ratificará el mandato de autoridades el próximo
martes 23 de agosto. Además también estaremos en
San Francisco. Es decir, la provincia se está brindando
en plenitud para que la CGT Nacional esté presente en
todas las mesas”.
Por último, Otero se refirió a la situación en Córdoba
Capital, “Este jueves estaremos en Córdoba Capital espe-
rando que esto se refleje y que los dirigentes entiendan
que los cargos son de las organizaciones y las organiza-
ciones han decidido que quieren normalizar la CGT. La
CGT ya tiene avales necesarios para continuar con el pro-
ceso de normalización”.

Sortearon las cuatro casas del
“Programa Vivienda Semillas”
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general Paz 444, Pascanas, Córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

ConSorCIo CaMInero PaSCanaS

Continuarán las obras de mejoramiento
de caminos rurales
El Consorcio Caminero

Pascanas, continúa tra-
bajando en el mejoramiento
de caminos rurales a través
del sistema mixto en el que
participa la Provincia de Cór-
doba, el Consorcio Caminero
único y productores agro-
pecuarios.
En tal sentido y ante la inmi-

nente realización de un nuevo
tramo de 17 kilómetros de ca-
mino consolidado (ya cuenta
con el aval de productores y
la Vialidad), el titular de la en-
tidad pascanense, Edgardo
Gaudín, emitió un comunicado
en nombre del Consorcio lo-
cal.
“Estimados Productores de

Pascanas, Directivos del Con-
sorcio Caminero Único y per-

sonal de la Dirección Provincial
de Vialidad de Córdoba.
Como Presidente del Consor-

cio Caminero N° 117 de Pas-
canas, y en nombre de toda
la Comisión Directiva que re-
presento, quiero extenderles
nuestro más sincero y profundo
agradecimiento por todo el es-
fuerzo, tiempo, trabajo y ex-
celente predisposición que nos

han brindado en estos últimos
2 años y en especial durante
el corriente año, para que el
Consorcio pueda continuar re-
alizando obras que tienen el
objetivo de mejorar el estado
de los caminos rurales, que
tan significativos son para la
producción agrícola, ganadera
y tambera de la zona.
Para toda la Comisión Direc-

tiva ha sido una gran oportu-
nidad y nos sentimos muy or-
gullosos de haber contribuido
y seguir contribuyendo para
poder concretar estas obras,
que tan anheladas han sido,
por años, por los habitantes y
productores de Pascanas y la
zona.
En estos tiempos, difíciles de

hecho, hemos podido ser tes-
tigo del espíritu colaborativo
tanto de los productores como
del Gobierno Provincial y de
la Comisión del Consorcio Ca-

minero Único, para que la lo-
calidad de Pascanas siga cre-
ciendo.
Sin duda alguna, durante este

tiempo hemos vivido y sorteado
pequeños contratiempos, como
en cualquier actividad, pero
nos complace decir que se re-
solvieron de la manera correcta
y con obras que disfrutaremos
por muchos años.
Sin más que agregar, les agra-

decemos una vez más, el apo-
yo constante recibido durante
todo este tiempo” concluyó.
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Sección DEPORTES
lIga BeCCar Varela

alIanza PaSCanaS y olIMPo Son loS 
fInalIStaS del torneo SenIor´S

Horas cruciales para la vuelta del
fútbol mayor a la “Beccar”

laBorde: reCreatIVo SuMÓ un nueVo PredIo Para
uSo del fútBol InfantIl

recreativo de laborde concretó la compra de un terreno
ubicado en el barrio Cementerio, que será utilizado en
un futuro como predio del fútbol infanto juvenil, tanto
para prácticas como escenario de partidos oficiales de
divisiones inferiores. Se trata de un lote de 200 por 140
metros, emplazado sobre calle doctor Castiñeiras, en
el noreste del ejido urbano.
La adquisición significa además para el club un volver a

estar cerca de sus raíces, dada la proximidad del predio
con el terreno en donde se encontraba la antigua cancha
del Lomo Negro, en barrio Pucará, que utilizó en partidos
de primera división hasta 1986.
La institución agradece a los más de 800 socios que

abonan su cuota en tiempo y forma. También a la Mutual de
Asociados del Club Recreativo y a la Municipalidad de La-
borde, que siempre han acompañado ante cada requisitoria
en estos últimos dos años en tiempos de pandemia.

En el primer encuentro Alianza Pascanas con goles de Se-
bastián Andrada y Martín Venecia doblegó por 2 a 0 a
Sarmiento de Idiazabal.
El portero de Pascanas, Laureano Morello le contuvo un

penal a Lucas Fernández.
Por su parte, el dueño de casa y en un intenso partido, se im-

puso por 3 a 2 ante Sportivo Rural.
Convirtieron para los “Chuchumecos”, Leonardo Saliol y

Osvaldo Neira en dos ocasiones.
En tanto, para “Rural” lo hicieron Iván Andrada y Daniel Milla.
final (26/08): 
Olimpo - Alianza Pascanas
Se juega en cancha neutral a definir por sorteo.

En las últimas horas de
hoy lunes 22 de agos-

to, la liga Beccar Varela
se reunirá a los fines de
determinar si retoma el
campeonato clausura 2022
o continuará suspendido
como ocurrió en las últimas
dos fechas.
El certamen fue paralizado
tras jugar la primera fecha
por un recurso de amparo
presentado por 13 jugadores
contratados por el Club Ar-
gentino de Monte Maíz para
disputar el torneo Federal A.
El pedido (luego convalidado
por el Juez de turno de la
Justicia Provincial), era para
que pudieran jugar el torneo
local en las mismas circuns-
tancias que los jugadores
amateurs, cosa que estaba
prohibido en el reglamento
del campeonato.
Los deportistas argumenta-
ron entre otras cosas el de-

recho a trabajar según lo es-
tablece la Constitución Na-
cional.
El Juez, ordenó que modifi-
quen el reglamento e incor-
poren a estos jugadores.
Dado esto, los clubes que
conforman la Liga decidieron
parar la actividad hasta ver
como se resuelve la situación
ya que la entidad está facul-
tada a redactar sus propios
reglamentos internos siempre
y cuando no cambien reglas
del fútbol sancionadas por
FIFA..

Posteriormente, hubo una
reunión entre la Mesa Direc-
tiva de la Liga y directivos
del Club Argentino (la pre-
sentación la hicieron los ju-
gadores y no el Club) para
llegar a un acuerdo y poder
destrabar esta situación. El
encuentro fue dado como
positivo y permitió evacuar
dudas, responder consultas,
como así también poner a
consideración y debate, te-
mas relacionados con el ac-
cionar judicial de estos juga-
dores profesionales, y puntos
incluidos en el reglamento
del torneo Clausura 2022.
Ahora resta saber qué ocu-
rrirá esta noche en el seno
de la Liga cuando estén pre-
sentes todos los Club. Las
intenciones están dadas para
que se reanude la actividad
y cientos de jugadores pue-
dan volver a pisar el césped
de los estadios de la región.
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◘ argentino perdió 1 a 0 de local, frente a Sportivo Pe-
ñarol de San Juan, por la fecha 25 de la zona Sur del
torneo federal a. el único gol, lo convirtió en contra el
central Juan Pablo Vivas (26m), a mitad de la etapa
inicial. Con este traspié, el raya descendió del cuarto
puesto a la sexta ubicación en la tabla.
El DT,  Carlos Mazzola dispuso en la formación inicial a

Alejandro Dianda; Elián Coronas, Juan Pablo Vivas, Rodrigo
Meyer y Agustín Tinari; Eber Soto, Gianfranco Baier, Luis
Daher y Franco Olmos; Guillermo Sánchez y Juan Miguel
Reynoso. En el banco de sustitutos estuvieron Alexis Bonet,
Iván Amaya, Facundo Rassol, Alexis Pinardi, Julio Cuello,
Fernando Núñez y Facundo Monín.
Argentino totaliza 34 puntos, en 23 partidos jugados, con 9

triunfos, 7 empates y 7 derrotas; ubicándose sexto en la
tabla. Los ocho primeros clasifican a playoffs por el ascenso
a la Primera Nacional, y los cinco primeros a la Copa
Argentina 2023. 
En la próxima fecha, a jugarse entre semana el miércoles

24 de agosto, el Raya visita a Huracán Las Heras de
Mendoza, equipo que marcha 12do con 26 unidades.

federal a: SPortIVo Peñarol de San Juan VenCIÓ a
argentIno en el eStadIo ModeSto Marrone

----------- 4° feCHa - dIVISIonal a -----------
Complejo dep.  2 - 2 San Martin (M.B.)

Bell (B.V.) 0 - 0 San Carlos (n)
unión (M) 1 - 2 Sarmiento (l)

dep. leones (l) 1 - 1 talleres (B)
defensores (S.M.S.) 1 - 3 Central (B.V.)
Matienzo (M.B.) 2 - 1 San Martin (M.J.)

--------------------- 5° feCHa ------------------------
San Martin (M.J.) - Defensores (S.M.S.)

Central (B.V.) - Dep. Leones (L)
Talleres (B) - Union (M)

Sarmiento (L) - Bell (B.V.)
San Carlos (N) - Complejo Dep. (J.P.)

San Martin (M.B.) -  A. Argentino (M.J.)
----------- 4° feCHa - dIVISIonal B -----------

luro y 30 de Junio 1 - 1 argentino (B.V.)
Sp. unión (o) 4 - 0 firpo (S.M.S.)

talleres (B.V.) 4 - 2 tiro federal (MJ)
Villa argentina 0 - 4 river Plate (B.V.)
Progreso (n) 0 - 2 dep. roca (g.r.)

defensores (S.a.l.) 0 - 1 def. de Juventud
--------------------- 5° feCHa ------------------------

Def. De Juventud - Progreso (N)
Ctro. Dep. Roca - Villa Argentina (M.J.)

River Plate (B.V.) - Talleres (B.V.)
Tiro Federal (Mj) - Sp. Unión (O)

Firpo (S.M.S.) - Luro y 30 de Junio
Argentino (B.V.) - Huracán (M)

gran arranque de San Martín, Matienzo y
Central de Bell Ville
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MerCadoS

Sin cepos: Brasil es el mayor exportador mundial,
pero tiene la carne más barata que argentina
Según un informe de la

fundación Mediterrá-
nea, nuestro país perdió el
sitial como el lugar más
económico de Sudamérica
para comprar carne. Por
qué en el país vecino no
hay la contradicción que
se plantea en el mercado
local.
estas restricciones fueron
impuestas por el Gobierno
con el fin de frenar los au-
mentos de precios, bajo la
excusa de que al exportar
menos, se volcaría más oferta
al mercado interno, presio-
nando los valores a la baja.
Algo que no ocurrió o que
tuvo un impacto muy acota-
do.
En tanto, un informe difun-
dido en las últimas horas por
el Instituto de Estudios (IE-

RAL) de la Fundación Medi-
terránea demuestra que no
hay contradicción entre los
precios del mercado interno
y los volúmenes de comercio
exterior: Brasil, que se ha
consolidado como el mayor
exportador mundial de carne,
tiene hoy valores más bajos
que Argentina.
En rigor, el reporte elaborado
por los investigadores Juan
Manuel Garzón y Tobías Lu-
cero, actualiza el relevamiento
comparativo de precios al
consumidor de la carne bo-
vina que el IERAL viene rea-
lizando desde comienzos de
2020, precisamente para eva-
luar cómo se comportan los
valores en otros países de la
región que no intervienen
este mercado.
Los datos tomados de su-

permercados de Argentina,
Brasil, Chile y Uruguay du-
rante la primera quincena de
agosto muestran que Brasil
es actualmente el país con
precio de carne bovina más
bajo de los cuatro países
analizados.
De esta manera, Argentina
perdió el sitio de “más barato”
que ostentó durante 2020,
2021 y la primera etapa de
2022.
Tomando una canasta de
ocho cortes de calidad me-
dia/alta, el kilo en Brasil se
ubica en $ 1.550 (tomando
la paridad del real con el
dólar y transformándolo a pe-
sos), mientras que en Argen-
tina alcanza $ 1.557. Uruguay
y Chile pagan valores bas-
tante más elevados: $ 1.800
y $ 1.950, respectivamente.

◘ el 2022 empezó marcado por el evento de la
niña y todo indica que también terminará niña. 
de esta forma, empiezan a confirmarlo los pro-
nósticos y uno de ellos es el emitido, este martes,
por la oficina de Meteorología australiana que cam-
bió su proyección a “la niña alert” (alerta de la
niña).
De acuerdo a los expertos de ese país, esto se debe
tanto al enfriamiento renovado en el Océano Pacífico
tropical como a los modelos climáticos que indican
que el evento es probable durante la primavera y prin-
cipios del verano.
Las temperaturas de la superficie del mar del Pacífico
tropical central se han enfriado en las últimas seis se-
manas, mientras que el subnivel también se ha enfriado
recientemente.
Esto no es una garantía, sino que es una indicación
de que la mayoría de los precursores típicos de un
evento están en su lugar.

era neutral y, aHora, PronoStICan un renoVado
IMPulSo y eXtenSIÓn de la nIña
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dereCHoS de eXPortaCIÓn

un juez federal de Junín declaró inconstitucional
el cobro de las retenciones
E l Juzgado federal de

Junín, a cargo de Héc-
tor Pedro Plou resolvió de-
clarar la inconstitucionali-
dad de las disposiciones
del decreto 851/2021 a partir
del 1 de enero de 2022, nor-
mativa que se aplica a las
alícuotas de derechos de
exportación (retenciones)
al sector agropecuario.
La información la dio el abo-
gado y ex presidente de la
Sociedad Rural de Junín, Ale-
jandro Barbieri, quien impulsó
el amparo judicial junto a su
colega Luis Panetta.
Los fundamentos de este
fallo de primera instancia son
que como el Congreso no
sancionó la ley de Presu-
puesto 2022, no se prorrogó
tampoco la vigencia de la Ley
de Emergencia Económica
que le daba la facultad al Po-
der Ejecutivo de fijar las alí-
cuotas.
El texto de Plou señala que
el argumento del Poder Eje-
cutivo frente a esta circuns-

tancia “–omitiendo explicar
por qué solicitó una extensión
temporal de la delegación-
se limitó a decir que el decreto
cuestionado fue dictado mien-
tras estaba vigente la dele-
gación, esto es, antes del 31
de diciembre de 2021. Esto
es cierto, pero omite la cues-
tión central: pretende regir
después de vencida esa fa-
cultad”.
En declaraciones a
lanacion.com, Barbieri explicó
que, a su criterio, lo “más im-
portante” del fallo es que re-
conoce a los productores
como “damnificados directa-
mente perjudicados” por las
retenciones.
En tanto el agobado y pro-
ductor adelantó que apelarán
la decisión del juez de no re-
conocer  la representatividad
de la Sociedad Rural de Ju-
nín. El fallo admite “parcial-
mente” la excepción de falta
de legitimación activa y, en
consecuencia, no hace lugar
a acción de amparo promo-

vida por Jorge Andrés Mou-
tuos y Gerardo René Aperlo,
en representación de la So-
ciedad Rural de Junín.
“Los que se benefician de
esta sentencia de primera
instancia son los mismos pro-
ductores agropecuarios ya
que fueron reconocidos como
legitimados para realizar el
reclamo -agregó-. Salimos de
la protesta y vamos por otras
alternativas más allá de que
hoy las retenciones son el
‘mal menor’ frente a lo que
considero el ‘robo del siglo’
que es la brecha cambiaria”.
La decisión judicial no es
comparable a la de abril del
juez federal Ricardo Bustos
Fierro, de Córdoba, que avan-
zó en reconocer la acción co-
lectiva presentada por la So-
ciedad Rural Argentina en
contra de las retenciones,
pero no se expidió sobre esa
cuestión. La causa está to-
davía en trámite por una serie
de presentaciones posterio-
res.
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la provincia se presentó como querellante en la causa
de los 5 bebé muertos en el Hospital Infantil
Mientras la justicia in-

vestiga la muerte de
un grupo de bebés sin pa-
tologías previas en el Hos-
pital Materno neonatal “dr.
ramón Carrillo”, la provin-
cia se presentó como que-
rellante en la causa.
“Ante los hechos acontecidos
en el Hospital Neonatal y que
son de dominio público la Pro-
vincia se ha constituido como
querellante porque es la prin-
cipal interesada – como ya
se manifestara - en que se
esclarezca de forma absoluta
lo sucedido, se conozca la
verdad y se establezca la res-
ponsabilidad plena. Asimismo,
ya puso y mantendrá, como
corresponde, la disposición
total de brindar cualquier ele-
mento que requiera el Fiscal
para aportar un pronto escla-
recimiento de los hechos, in-
cluyendo agentes y personal”,

El caso se encuentra bajo
secreto de sumario, lo que
significa que toda información
debe ser proporcionada en el
ámbito judicial al Fiscal, para
no obstaculizar ni perjudicar
la investigación.
Y continuó: “A su vez, el Es-
tado provincial ha puesto y
mantiene a través del Minis-
terio de Justicia y Derechos
Humanos la disponibilidad y
asistencia de acompañamien-
to a los familiares”.
En respuestas a ello, el le-
gislador, Marcelo Cossar, ex-
plicó: “La constitución en que-
rellante es un derecho de la
víctima del delito. En el go-
bierno no están las víctimas,
están los responsables. Es
una maniobra para seguir des-
viando las acciones legales y
la opinión pública. Si la justicia
acepta el pedido, la impunidad
quedará sellada”.

Seguidamente agregó: “Cu-
riosa situación la del gobierno,
en lugar de informar cómo,
porqué y quiénes son los res-
ponsables de la muerte de
por lo menos cinco recién na-
cidos, sanos, decide conver-
tirse en querellante. Tantos
años en el poder los hace
perder de vista las premisas
del sistema republicano”.

SITUACIóN
Según surge del expediente,
entre marzo y junio se identi-
ficaron cinco decesos que no
obedecerían a causas natu-
rales, aunque en las últimas
horas el fiscal de instrucción
Raúl Garzón, quién investiga
si hubo intencionalidad, indicó
que las víctimas fatales po-
drían llegar a 12.
Más allá de la posibilidad de
mala praxis, se baraja la po-
sibilidad de eventuales “ho-
micidios”. 
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Apross informa a sus afiliados
que a partir del lunes 22 de
agosto se comenzará gradual-
mente a solicitar el token o
código de seguridad también
para el acceso a consultas
médicas y para la atención
en clínicas y sanatorios.
En tal sentido, está disponible

un servicio de asistencia tele-
fónica para brindar ayuda paso
a paso para la descarga y uso
de la aplicación que contiene
la credencial digital, al que se
puede acceder llamando de
lunes a viernes de 8 a 20 al
0-800-888-2776, opción 4.
Además, se puede solicitar

asesoramiento para su insta-
lación personalmente en la
sede de Marcelo T. de Alvear
758, de lunes a viernes de 8
a 14, y en las delegaciones y
subdelegaciones, en sus res-
pectivos horarios de atención.
Aquellas personas que ne-

cesiten que su credencial esté
disponible para un tutor o re-

presentante, pueden realizar
la autorización correspondiente
a través del portal de Auto-
gestión. Asimismo, se puede
acceder a la credencial digital
tanto desde la app de Apross
(disponible en Google Play y
en App Store) como desde
Ciudadano Digital (CiDi).
En caso de que, por cualquier

circunstancia, no se pudiera
contar con la credencial digital,
las personas afiliadas pueden
obtener un código de seguri-
dad o token temporal, a través
del al 0-800-888-2776, opción
5. Es preciso aclarar que se
puede llamar los 365 días del
año en todo horario y que el
código que se provee a través
de esa línea gratuita tiene una
validez de 24 horas, de ma-
nera que no es necesario lla-
mar en el momento de la aten-
ción, puede hacerse la gestión
previamente.
Ante cualquier duda, se puede

consultar más información y

respuestas a preguntas fre-
cuentes en la web de Apross.
Vías de atención no presen-

cial:
Teléfono: 0800 888 2776
Correo electrónico: afiliacio-

nes.apross@cba.gov.ar / comu-
nicaciones.apross@cba.gov.ar
Redes sociales: En Facebook,

Twitter e Instagram, @AprossCba
Whatsapp: 3518671288
Apross lanzó la app que con-

tiene su credencial digital en
abril de 2021. Está disponible
tanto para dispositivos con
Android como con iOS, y ya
alcanzó las 230.000 descar-
gas.
La aplicación posibilita la va-

lidación de la identidad de las
personas en forma segura y
en tiempo real, y es una he-
rramienta clave en la preven-
ción de fraudes. Además, per-
mite acercar novedades y be-
neficios,  como el actual des-
cuento en natatorios y pile-
tas.

apross solicitará credencial digital también para
prestaciones


